

精神的な発達ともの世界との関わり 10月～12月



夏に野菜を育て、植物への感心も深まった秋、すいすい組は芋掘り遠足に出掛けました。夏野菜の栽培以外にも、日頃から公園などで草花や木の実を拾ったり摘んだりして遊ぶ経験や、その中で得た知識もあり、芋掘りに戸惑う様子は全くありませんでした。しかしザクザクと土を掘り進めるも、大きな芋がたくさん付いていた株、全く付いていなかった株、浅い芋、深い芋など、掘る前の見た目からはわからず、何が違うのかと疑問や関心が深まっている様子でした。「こっちは大きいよ!」「誰か手伝って!」など、心を通わせ、気持ちを共有して楽しむ姿が見られました!そして、掘り進めているとススメガのサナギが!生き物への興味がすさまじいすいすいさん、しばらく芋なんてほっぽりだしてサナギ観察に夢中でした。何か心が動くことがあるとすぐにみんなを呼んで共有する。”仲間”や”伝えたい”という気持ちがどんどん育っていますね!



釣りも、場所を変え、エサを変え、頑張っています!浜町公園で釣ってみたい、エサをオキアミから生きたミミズに換えてみたい、試行錯誤は続いています。しかしまだ1匹も釣れていません。しかし神田川の橋を渡る時、魚を探す目は確実に鋭くなっているように感じます♪